



De publicación inmediata: 08/09/2021

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA KATHY HOCHUL ANUNCIA UNA CAMPAÑA DE REGRESO A CLASES #VAXTOSCHOOL PARA IMPULSAR LAS TASAS DE VACUNACIÓN CONTRA LA COVID-19 ENTRE LOS NEOYORQUINOS EN EDAD ESCOLAR DE TODO EL ESTADO

Nuevo sitio web ny.gov/vaxtoschool para padres y tutores, con [recursos](#) preparados para las escuelas y localidades que organizan eventos para el regreso a clases #VaxtoSchool

Un canal de Instragram exclusivo, [@Vaccinateny](#), para proporcionar educación sobre las vacunas a los neoyorquinos en edad escolar y sus familias

Se abrirán centros temporales para el regreso a clases #VaxtoSchool en áreas con bajas tasas de vacunación contra la COVID-19 para niños de entre 12 y 17 años, y se proporcionará vacunación móvil en autobuses como parte de la campaña de regreso a clases #VaxtoSchool

SUNY y CUNY anuncian la integración de los pases Excelsior Pass del estado para el regreso a los campus, una prueba de las iniciativas de vacunación

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy el lanzamiento de la campaña multifacética de regreso a clases #VaxtoSchool en todo el estado para promover el aumento de las tasas de vacunación contra la COVID-19 entre los neoyorquinos en edad escolar, lo que fomenta el compromiso del gobierno de dar la mayor prioridad a la salud y al bienestar de los estudiantes, los docentes y las familias.

Como parte de esta campaña, la gobernadora anunció el lanzamiento del nuevo sitio web exclusivo ny.gov/vaxtoschool que contiene recursos y materiales fundamentales para padres y tutores de neoyorquinos en edad escolar y para las comunidades escolares. El nuevo sitio web incluye [información](#) y [preguntas frecuentes](#) para padres y tutores, así como una variedad de [carteles preparados](#) para que las autoridades de las escuelas fomenten la educación y las operaciones de regreso a clases #VaxtoSchool en sus comunidades locales en el lugar.

Además, el estado ha lanzado un nuevo canal de Instagram, [@VaccinateNY](#), para educar directamente a los neoyorquinos en edad escolar y a sus familias sobre la vacuna contra la COVID-19. La nueva página de la red social proporcionará contenido interactivo y accesible a través de información fácil de entender sobre la vacuna,

futuras colaboraciones de contenido, concursos de proyectos en redes sociales de regreso a clases #VaxtoSchool e instructivos breves en video para garantizar que nada se pase por alto en nuestra iniciativa de brindar a todos los neoyorquinos información sobre la vacuna contra la COVID-19. El Departamento de Salud (DOH, por sus siglas en inglés) también ampliará estas iniciativas de educación digital en todos sus canales, incluidos Facebook, Instagram y Twitter.

"Hemos dedicado una gran cantidad de recursos del estado a vacunar a todos los neoyorquinos de los grupos etarios elegibles, pero, inicialmente, el estado se enfocó en los ciudadanos más vulnerables y ahora debemos centrarnos en nuestra juventud", **afirmó la gobernadora Hochul**. "Los jóvenes de Nueva York son menos propensos a sufrir complicaciones graves por COVID-19, pero aun así pueden propagar el virus, y necesitamos que se lo tomen en serio. La nueva e innovadora campaña de regreso a clases #VaxtoSchool en redes sociales nos ayudará a difundir el mensaje a los jóvenes de Nueva York sobre la importancia fundamental de vacunarse para que sus amigos, familiares y comunidades estén sanos".

Como parte de esta iniciativa, la gobernadora también anunció que los nuevos centros de vacunación temporales contra la COVID-19 de la campaña de regreso a clases #VaxtoSchool estarán abiertos en las áreas postales en las que las tasas de vacunación de niños de entre 12 y 17 años son inferiores al promedio en el estado. En cada centro, habrá disponible un profesional médico de la comunidad para responder cualquier pregunta que los padres y tutores de los neoyorquinos en edad escolar puedan tener. Además de los nuevos centros, se lanzarán autobuses de la campaña de regreso a clases #VaxtoSchool (iniciativas de vacunación móvil) en áreas convenientes de todo el estado cercanas a escuelas, como espacios recreativos públicos tales como canchas de básquetbol y parques. Esto ayudará a que la vacuna esté disponible y sea accesible para los neoyorquinos en edad escolar y sus familias.

Los nuevos centros temporales de vacunación para niños de entre 12 y 17 años se encontrarán en las siguientes direcciones. Se anunciarán más lugares.

Mosholu Montefiore Community Center

3450 Dekalb Avenue

Bronx, NY 10467

Abre el viernes 10 de septiembre de 10 a. m. a 4 p. m. (punto de distribución de la primera vacuna);

viernes 1 de octubre de 10 a. m. a 4 p. m. (punto de distribución de la segunda vacuna)

Variety Boys & Girls Club of Queens

21-12 30th Road

Astoria, NY 11102

Abre el sábado 18 de septiembre de 10 a. m. a 4 p. m. (punto de distribución de la primera vacuna);

lunes 4 de octubre de 10 a. m. a 4 p. m. (punto de distribución de la segunda vacuna)

El estado también está trabajando con las facultades y universidades de Nueva York para apoyar sus iniciativas de regreso a los campus, incluida la integración del pase Excelsior Pass del estado en los campus de SUNY y CUNY en todo el estado, de modo que puedan tener un medio seguro y verificable de aceptar y comprobar la vacunación o los resultados negativos, según corresponda, de los estudiantes, los docentes y el personal del campus. Los neoyorquinos interesados pueden obtener sus pases [Excelsior Pass](#) o [Excelsior Pass Plus](#) hoy mismo ingresando en epass.ny.gov.

El Dr. Howard Zucker, Comisionado del Departamento de Salud del Estado de Nueva York expresó: "Como padre, pediatra y comisionado del Departamento de Salud del estado, estoy orgulloso de haber trabajado en esta campaña de regreso a clases #VaxtoSchool de varias capas con la gobernadora Hochul para proporcionar a los neoyorquinos en edad escolar, a sus familias y a las comunidades escolares el acceso a la vacuna e información al respecto basada en los hechos. Al llegar a las familias de Nueva York de maneras nuevas, creativas y atractivas, podemos ayudar a que más adolescentes elegibles se vacunen y a que las escuelas permanezcan abiertas y sanas. La vacuna es segura y eficaz, y les pido a los neoyorquinos mayores de 12 años que se vacunen a medida que se acerquen al regreso a clases #VaxtoSchool para que puedan volver a tener la experiencia en el aula que se merecen y, a la vez, proteger lo más posible su salud y la salud de quienes los rodean".

Los niños de entre 12 y 17 años pueden recibir la vacuna Pfizer-BioNTech contra la COVID-19, que está disponible bajo la autorización de uso de emergencia para niños de entre 12 y 15 años y cuenta con la aprobación completa para aquellos mayores de 16 años. Las otras vacunas contra la COVID-19 aún no se autorizaron ni aprobaron para este grupo etario. Si es padre o tutor de un neoyorquino en edad escolar, también puede ingresar en vaccines.gov, enviar su código postal en un mensaje de texto al 438829 o llamar al 1-800-232-0233 para encontrar el centro de vacunación más cercano. Asegúrese de que el proveedor ofrezca la vacuna Pfizer-BioNTech contra la COVID-19.

Se recomienda a los padres que se aseguren de que su hijo esté al día con todas las vacunas recomendadas y obligatorias. Para obtener más información sobre las vacunas recomendadas para niños y adolescentes, ingrese en el [sitio web del Departamento de Salud](#).

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)